



MISCELÁNEA POLÍTICA



POR ENRIQUE MUÑOZ

297 MIL MUERTES POR COVID PUDIERON EVITARSE; EL LEGISLATIVO DE MORENA, SOMETIDO HASTA LA VERGÜENZA

// ¡Salgan, abrácese!", dijo en los albores de la pandemia el presidente López Obrador, invitando a

la población a protegerse con una estampita religiosa de "detente" contra el virus, mientras su encargado del tema Hugo López Gatell, desdeñó el uso de cubrebocas como protección contra el virus y pronóstico que si en México llegábamos a 60 mil muertos ya sería una tragedia.

Hoy, a menos de un mes de la mayor elección en la historia del país, como un balde agua fría cae sobre la 4t el informe sobre la pandemia que señala 297 mil muertes que no se debieron a las condiciones de salud de la población, sino a las políticas (mal) implementadas para atender la emergencia.

El estudio de una Comisión Independiente señala que en México hubo 808 mil 619 muertes, tanto de personas que fallecieron por covid-19 como las provocadas por la desatención de otros padecimientos, la saturación de los sistemas de salud y otros efectos secundarios.

La Comisión, integrada entre otros por el epidemiólogo Jaime Sepúlveda, la bióloga Julia Carabias y el ex secretario de salud Julio Frenk, considera que muchas acciones fueron tardías, como el uso de cubrebocas, francamente erróneas como no haber dado prioridad a la vacunación del personal de salud en una primera línea de ataque, el grave retraso de la respuesta oficial ante la pandemia y el desmantelamiento del seguro popular, entre otros.

Como premio, el encargado de atender el tema que dejó 297 mil fallecimientos que pudieron evitarse, el doctor muerte según vox populi, fue integrado al círculo selecto del poder en el país, como asesor del presidente.

RAPIDITAS:

*No he podido salir a hacer campaña por las amenazas en mi contra, me dijo la

maestra María Salud Valencia, candidata del PES a la alcaldía de Nuevo Urecho, Michoacán, quien acusa a la familia de la candidata de Morena, Carmen Carrillo Gaytán, que busca reelegirse como alcaldesa, pero quiere hacerlo basada en amenazas contra los vecinos del municipio de apenas 5 mil habitantes. Dice doña Mari que esa es la tónica en la Tierra Caliente.

*Como para que se note quien manda, senadores y diputados de Morena fueron llamados por el presidente a Palacio Nacional sin camionetas machuchonas, escoltas, asesores ni celulares.

En un deplorable espectáculo de sumisión del poder legislativo al ejecutivo, acudieron presurosos y sin chistar, haciendo fila para ser recibidos tras su arribo en autobuses. La división de poderes en México está en duda.

*Juan Carlos Hank, candidato a senador por el PVEM y su compañera de fórmula Mónica Vega suben 7 puntos en Baja California llegando al 14.3%, según la encuesta de abril de Demoscopia Digital.

Hank y Vega se acercan a los morenistas, Julieta Ramírez y el ex alcalde de Ensenada Armando Ayala, que cuentan con 44%, pero con una tendencia a la baja que de mantenerse así podrían ser alcanzados por otros contendientes. En 3er lugar están con 6.4% el exgobernador Jaime Bonilla y Janeth Tapia, por el PT.

*¿Alguien sabe que espera Pablo Vázquez, secretario de seguridad capitalina, para actuar contra desvalijadores de vehículos que operan a plena luz del día y con toda impunidad en Condesa, Roma, Del Valle, Polanco, ¿entre otras? Esa omisión parece complicidad.

*En campaña por Yucatán el equipo del morenista Huacho Díaz Mena nos hace saber que propone aprovechar el nearshoring en sectores estratégicos como semiconductores, dispositivos médicos y electrónica, para ir más allá de la tradicional actividad económica en la entidad.

*Hoy se cumplen 3 años de la tragedia de la línea 12 del metro que dejó 26 muertos en Tláhuac.

La Comisión, integrada entre otros por el epidemiólogo Jaime Sepúlveda, la bióloga Julia Carabias y el ex secretario de salud Julio Frenk, considera que muchas acciones fueron tardías



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL INDEPENDIENTE

4

03/05/2024

OPINIÓN

